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5 月 21 日（月）に定期総会が行われまし

た。 

出席者 35名、委任状 547通、計 582名で

定足数（会員数 698名の過半数）を満たしま

したので、総会は成立し、すべての議事が承

認されました。ご出席、ご協力いただきまし

た皆様、ありがとうございました。 

本年度、金沢区 PTA 連絡協議会では「改

革〜大人も子どもも HAPPY に〜」 をスロー

ガンに、無理なく楽しい PTA活動をすすめて

まいります。役員が決まらず活動に支障をき

たす学校がある中、本校におきましては委員

に就いてくださいましたたくさんの方々と、

保護者の皆さまのご協力のもとに、今年も変

わらずPTA活動が行われることに感謝いたし

ます。 

 

定期総会報告 

 

4月 4日 入学式準備 

4月 5日 入学式出席、手伝い、 

1年専門委員選出 

4月 6日 離任式出席 

4月 13日 2～3年専門委員選出 

4月 16日 地区別集会（地区委員会） 

4月 17日 PTA新任研修会 

4月 18日 委員総会 

4月 25日 役員会、第 1回実行委員会 

4 月 5月 第 1回定例会（各専門委員会） 

5月 10日 金沢区ＰＴＡ連絡協議会総会 

5月 12日 金沢区ＰＴＡ連絡協議会歓送迎

会 

5月 18日 体育大会お手伝い 

5月 21日 定期総会 

5月 26日 高舟台小、釜利谷南小運動会 

活動報告 
 

 

平成 30年度 PTA会長の西田かおるです。昨年、一昨年と地区委員で委員長を務めさせていただきまし

たが、今年度は会長ということでさらなる重責を感じています。 

私の力不足は皆様のお力をお借りしながら、私にできることを私らしくやっていけたら！と思ってい

ます。 

モットーは『いいかげん』いい加減は良い加減。いろんな意味でちょうど良いを見極めながら頑張り

ます。 

一年間よろしくお願いいたします。 

  

ご挨拶 

会長 西田 かおる 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成人委員会 

委員長 小橋 美登貴 

副委員長 鎌田 利恵 

委員長より： 

本年度、成人委員会 14名でのスタートで

す。毎年ご好評をいただいている講習会や

社会見学を保護者同士の親睦を更に深めて

いただけるよう企画しております！皆様、

是非ご参加ください！！ 

委員一同、楽しく活動したいと思います。 

一年間、どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

推薦委員会 

委員長 宇野 真理代 

副委員長 中山 あい 

委員長より： 

 推薦委員会は次年度の PTA

役員の選出のための資料配布

や意見集約、候補者の方との

交渉などを行います。 

 少ない人数で協力し合っ

て、活動していきます。夏休

み明けから本格的に動き出し

ますので、ご依頼の連絡が入

った際は前向きにご検討くだ

さると、委員一同大変有難い

です。 

よろしくお願い致します。 

地区委員会 

委員長 中嶋 杏 

副委員長 古田 郁 

委員長より： 

 昨年 副委員長を務め、今年は

委員長に昇進させていただき

ました (^^; 

 大したことはできませんが、

釜利谷中学校に携わるのが最

後の年なので頑張ります！！ 

 地域のお祭りでは子どもた

ちと共に楽しみながら、また校

外指導への協力をしていきま

す。 

保健厚生委員会 

委員長 大谷 ちさと 

副委員長 橋本 智子 

委員長より： 

保健厚生委員会では、ベルマーク運動と標

準服のリユース会の開催を主に活動してい

ます。昨年より本校でも採用したウェッブベ

ルマークの普及活動にも力を入れてゆきた

いです。 

秋に行うリユース会には、沢山の方々に利

用していただけるよう準備をしてまいりま

す。不要になりました標準服は随時保健室で

回収しています。ご協力をお願いします。 

一年間よろしくお願いします。 

 

専門委員会紹介  

専門委員をお引き受けくださいました

皆様、ありがとうございます♪ 

一年間よろしくお願いいたします！ 

※お名前は敬称略です 

編集後記： 新年度が始まって２か月が経とうとしています。子どもたちは新しい環境に慣れるのも早く、さまざまな活動に積極的に取り組

んでいるようです。子どもたちの成長を楽しみに見守っていきたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

 

   

広報委員会 

委員長 加山 環 

副委員長 落合 香里 

委員長より： 

今年度も年２回、職員紹介

号と行事・卒業号を発行さ

せていただきます。 

皆さまに、学校の様子や子

どもたちのいきいきとした

姿を少しでもお伝えできる

よう作成して参ります。 

一年間、どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 


